



Die Schüler der 4a Klasse der Mittelschule Friedberg Schüler sammelten zahlreiche Kilometer für herzkranken Kinder.

KK

## Friedberger Schüler für guten Zweck unterwegs

Unter dem Motto „Bewegung für den guten Zweck“ sammelten die Schüler der 4a der Mittelschule Friedberg Kilometer durch Laufen, Walken, Radfahren und Spazierengehen.

Die Liste der gesammelten Kilometer wurde der Firma „Glatz Haustechnik“ übergeben, die daraufhin zwei „Herzteddys“

für herzkranken Kinder zur Verfügung stellte. Die Schüler konnten somit einem herzkranken Kind aus Stögersbach eine Freude bereiten, ein weiterer wird durch Dr. Paar in der Herzambulanz Oberwart verschenkt. Die Herzteddys sind eine Aktion des Vereins „Herzkinder Österreich“.